

Partido hondureño critica plan de presupuesto del Estado



Tegucigalpa, 6 ene (RHC) El Partido Libertad y Refundación, de Honduras, calificó de deshumanizado y militarista el presupuesto del gobierno del presidente Juan Orlando Hernández para 2020.

A través de un comunicado, la agrupación centroizquierdista señala que el plan de gastos del Estado no refleja la situación real del entorno hondureño, marcado por la extrema pobreza y desigualdad, y bajo un gobierno sometido a los intereses geopolíticos de Estados Unidos y del capital transnacional.

En la declaración el partido denuncia la exclusión en el presupuesto aprobado de las demandas de inversión en el sector productivo-agropecuario, que podrían permitir una mejora de las condiciones de vida y el empuje del crecimiento económico.

Razón por la cual convocan a la construcción de un Gran Acuerdo Nacional, que fije las bases, estrategias y las prioridades para la transformación democrática de Honduras, así como la organización de un Frente Amplio, concluye.(PL)



Radio Habana Cuba